

des Stücks «Charly's Tante» bestens und die Zuschauer, welche die Unterhaltung besuchten, konnten einen vergnüglichen und humorvollen Abend erleben.

Die sportliche Seite des Vereinsjahres litt arg unter den prekären Schneesverhältnissen. Es war einer der schneeärmsten Winter seit langem. Das Kinderskirennen, an welchem annähernd 200 Skikanonen und zahlreiche Zuschauer teilnahmen, fand am 17. März 1990 – also genau 50 Jahre und eine Woche nach dem ersten Kinderskirennen – erstmals auf der Piste Heita im Malbun statt. Die Gemeinde Balzers ermöglichte den Transport und spendierte Wurst und Brot für jeden Teilnehmer. Für das Langlauf-Rennen, das eine Woche zuvor von Peter Gstöhl organisiert wurde, stellte der Club jedem Kind Langlaufski und Schuhe zur Verfügung. Das Clubrennen im alpinen Bereich konnte trotz mehrmaliger Datenfestlegung wegen des fehlenden Schnees und der schlechten Witterung nicht durchgeführt werden, sodass ausgerechnet im Jubiläumsjahr keine Meister/innen Alpin erkürt werden konnten. Solche Erfahrungen gehören

jedoch auch in die Geschichte eines Clubs. Die Langläufer aber hatten mehr Glück. Daniela und Monika Beck und Giusep Dermon holten sich die Meisterehren.

Auch die sportlichen Aktivitäten über der Vereinsebene litten unter den Witterungsverhältnissen. Das Schneetraining konnte erst sehr spät begonnen werden und einige Rennen mussten abgesagt werden. Für die JO-Gruppe Alpin konnten jedoch zwei Trainingslager organisiert werden, ein einwöchiges Sommertraining im Kaunertal und im Oktober unter Leitung von Emil Vogt, August Wolfinger und Christian Fuchs ein Gletschertraining. Ausserdem besuchten Clubmitglieder Weiterbildungskurse. Das Mitglied Gerhard Wille erlangte das schweizerische Brevet für Skilehrer. Es ist überaus wichtig für einen Sportclub, dass in seinen Reihen qualifizierte Mitglieder zu finden sind, die ihre Kenntnisse als Lehrer in Kursen und Trainings an die anderen Vereinsmitglieder weitergeben können. In den internationalen Rennen und Meisterschaften vermochten die SC Balzers-Mitglieder Silvio Wille, Achim Vogt, Marco Büchel und Daniel Vogt